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第 1 6 回 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 

日時 

場所 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した者

の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議題 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

 

平成 29年 12月５日（火）午前 10時 30分 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 八木良二、委員 藤井信子、委員 篠宮博幸、 

委員 竹田美和、委員 村上浩一 

 

なし 

 

事務局長 林秀樹、総務課長 橋田裕旨、 

学校教育課長 髙橋隆司、社会教育課長 八木輪吾、 

文化振興課長 真部春樹、体育振興課長 塩見慎一郎、 

学校給食課長 丹下義人、総務課長補佐 白石恭一 

 

なし 

 

議案第 48号 平成 29年度教育費補正予算について 

議案第 49号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び 

評価について 

議案第 50号 今治市立図書館の指定管理者の指定について 

その他 

 

午前 10 時 30 分、開会を宣す。 

日程番号１、第 15 回会議録を承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

日程番号２、会議録の署名委員に、藤井委員、篠宮委員を指名す

る。 

 

 日程番号３、教育長報告を行う。 

 11 月後半から今月にかけて、教育委員の皆様にご出席いただき

ました行事も多数ございました。仲よし学習発表会やブランド給食

試食会につきましても、お忙しい中大変ありがとうございました。

主な行事につきましては、お配りしております文書をもって報告に

代えさせていただきたいと思いますが、いくつか補足させていただ

きます。 
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１ 報告 

 

（１）第52回仲よし学習発表会 

11月22日(水) ９：30 グリーンピア玉川 

 

（２）ブランド給食 試食会 

11月24日(金) 11：30 乃万小  

12月４日(月) 11：15 菊間小 

 

（３）第37回全国中学生人権作文コンテスト入賞作品発表 

11月28日(火)付 愛媛新聞の記事による 

受賞者 奨励賞 立花中学校１年 松川心優 

 愛媛新聞によりますと、応募数は、全国7,358校96万人余り。こ

の中から、立花中学校の松川（まつかわ）心優（みひろ）さんが「奨

励賞」に選ばれております。愛媛の受賞者は、松山市の中３の男子

生徒が同じく「奨励賞」を受賞とのことで、愛媛県からの入選はこ

の２人のみでありました。 

 

（４）文部科学省・国立教育政策研究所H28･29教育課程研究指定校

事業 研究発表会 

12月１日(金) ９：15 波方小学校 

研究主題「学びのおもしろさや奥の深さを感じさせる教育の実践」 

 

（５）今治東ライオンズクラブ結成45周年記念事業 

「薬物乱用防止講演並びに公演」 

12月４日（月） 14：00 公会堂 

対象 今治市内中学校２年生 

昨日12月４日（月）、今治東ライオンズクラブ様（篠宮委員さん

も東ライオンズクラブのメンバーとして大変お世話いただきまし

た。）により、結成45周年記念事業「薬物乱用防止講演並びに公演」

が市内の中学校９校の２年生、約1,000人を対象に行われました。 

講師は、内谷(うちや)正文(まさぶみ)さん。この方は役者であり

ますが、思春期に暴走族、薬物等の荒れた生活に陥った経験のある

方で、現在も薬物依存症という病気と闘っておられるとのことであ

ります。青少年に同じ苦しみを味わわせてはならないと、その体験

劇（一人芝居）や体験談を、全国の学校を中心に公演（講演）して

回られています。 

昨日も、薬物依存の怖さや悲惨さ、薬物から逃げよう、断ち切ろ

うとする自分自身の姿を、迫真の演技で熱演されました。参加した

中学２年生も、真剣に聴き入り、改めて「薬物乱用は、ダメ！ゼッ

タイ！」と掲げられたスローガンの大切さを強く意識するよい機会

になったと思います。 

 今治の各ライオンズクラブには、日頃よりいろいろな形で社会奉
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篠宮委員 

 

 

 

 

仕をいただいておりますが、東ライオンズクラブ様には、とりわけ

小中学生の健全育成ための活動を盛んにしていただいております。

昨日、その一環として大変有意義な中学生への「薬物乱用防止教室」

を開催していただきました。ありがとうございました。 

 

（６）第15回今治市防災ポスター児童生徒作品展表彰式 

12月４日（月）16：00 市役所特別応接室 

受賞者 最優秀賞 波止浜小学校３年 阿部香林 

      〃   近見小学校５年  石原晴流  

      〃   桜井中学校３年  渡邊彩菜 

 

次に、12月・１月の主な行事を簡単に掲載しておりますが、（５）

児童生徒をまもり育てる協議会と、（６）市ＰＴＡ連合会研修大会

の詳細につきましては来月の定例委員会でお知らせできると思い

ます。 

２ 12月・１月の主な行事 

（１）12月定例市議会 12月６日(水)～22日(金) 

17日間の会期 

 

（２）小中学校 第２学期終業式 

12月25日（月） 

 

（３）冬季休業日（12月26日(火)～平成30年１月７日 (日)） 

※１月８日(月) 成人の日 

 

（４）小中学校 第３学期始業式 

平成30年１月９日(火) 

 

（５）児童生徒をまもり育てる協議会管内別連絡会議 

１月26日(金) 西条市 

 

（６）今治市ＰＴＡ連合会研修大会 

１月28日(日) 波方公民館１ 報告 

 

 以上の報告について、ご意見、ご質疑がありましたら、お願いし

ます。 

 

 今治東ライオンズクラブ結成 45周年記念事業につきましては、

昨年度から学校教育課を中心に相談や協力をさせていただき、当日

は送迎のバスもスムーズに運行されるなど成功裏に終えることが

できました。また機会があれば、今回のような良い経験を提供でき

たらと思っています。ありがとうございました。 
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八木教育長 

 

 

 

橋田課長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

橋田総務課長 

 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

八木社会教育課長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

橋田総務課長 

 

八木教育長 

 

八木社会教育課長 

 

八木教育長 

 

＜議題審議＞ 

「議案第48号 平成29年度教育費補正予算について」説明を求め

る。 

 

－「平成29年度教育費補正予算について」を説明－ 

 

承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

「議案第49号 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検

及び評価について」説明を求める。 

 

－「教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価につい

て」を説明－ 

 

承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

「議案第50号 今治市立図書館の指定管理者の指定について」説

明を求める。 

 

－「今治市立図書館の指定管理者の指定について」を説明－ 

 

承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

次に、その他を議題とする。「寄附採納報告について」、説明を

求める。 

 

－「寄附採納報告について」説明－ 

 

「成人式について」、説明を求める。 

 

－「成人式について」説明－ 

 

最後に、次回平成 30 年第１回の教育委員会の開催日時について、

ご協議させていただいたらと思います。 
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八木教育長 

 

 

－日程調整－ 

 

午前 10 時 58 分、閉会を宣す。 

 

 

以上、会議の次第を記し、その相違ないことを証するため署名する。 

 

 

藤井委員             

 

篠宮委員             


